

# *Le New York Times signale que le moment est venu de changer les mesures contre Cuba*

---



La Havane, 4 août (RHC).- Le quotidien étasunien « The New York Times » a signalé dans un éditorial que les lois et les mesures appliquées par des administrations étasuniennes successives restent gelées dans le temps et que le moment est venu de les changer.

L'article, intitulé « Creciente impulso para Derogar el Bloqueo contra Cuba » (Élan croissant pour abroger le blocus contre Cuba), qualifie de tentative échouée le recours à la coercition dans le but de changer l'histoire et d'influer sur les décisions de notre pays.

L'éditorial souligne également qu'avec le rétablissement de liens diplomatiques entre Washington et La Havane, un nombre important d'Étasuniens et l'immense majorité des Cubains veulent la fin du blocus.



**Radio Habana Cuba**